

| All-Purpose Cleaner  | Nettoyant Tout Usage   |
|--|--|
| KILLS 99.9% OF BACTERIA IN 5 SECONDS**   | TUE 99.9 % DES BACTÉRIES EN 5 SECONDES**   |
| One-step^ cleaning & disinfecting  | Nettoyage et désinfection en une étape^  |
| Kills Cold^^ & Flu Viruses   | Tue les virus du rhume^^ et de la grippe   |
| <b>ACTIVE INGREDIENTS</b><br>Alkyl (60% C14, 30% C16, 5% C12, 5% C18) dimethyl benzyl ammonium chloride .....0.15%<br>Alkyl (68% C12, 32% C14) dimethyl ethylbenzyl ammonium chlorides .....0.15%<br><b>INERT INGREDIENTS</b> .....99.70%<br><b>TOTAL</b> ..... 100.00%  | <b>INGRÉDIENTS ACTIFS</b><br>Chlorure d'alkyl (60% C14, 30% C16, 5% C12, 5% C18) diméthylbenzylammonium ..... 0.15%<br>Chlorures d'alkyl (68% C12, 32% C14) diméthyléthylbenzylammonium ..... 0.15%<br><b>INGRÉDIENTS INERTES</b> ..... 99.70%<br><b>TOTAL</b> ..... 100.00%   |
| <b>KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN</b><br><b>CAUTION</b> See back panel for additional precautionary statements.<br><b>NET CONTENTS</b><br><b>24 FL OZ (710ml)</b>   | <b>GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS</b><br><b>PRÉCAUTION</b> Voir sur le panneau arrière pour des recommandations de précaution supplémentaires.<br><b>CONTENU NET</b><br><b>24 FL OZ (710ml)</b>  |
| Kills common household, bathroom and kitchen bacteria.<br><b>EFFECTIVE DAILY USE • BLEACH FREE • CUTS THROUGH TOUGH GRIME</b><br>This product will clean and disinfect hard non-porous surfaces of: sinks, bathroom fixtures, toilets, appliance exteriors, telephones, doorknobs, trashcans, stainless steel surfaces, walls, floors and changing tables.   | Tue les bactéries communes de la maison, de la salle de bain et de la cuisine.<br><b>UTILISATION QUOTIDIENNE EFFICACE • SANS JAVELLISANT • DÉLOGE LA CRASSE TENACE</b><br>Ce produit nettoie et désinfecte les surfaces dures et non poreuses de : lavabos, appareils de la salle de bain, toilettes, extérieur des appareils, téléphones, poignée de portes, poubelles, surfaces en acier inoxydable, murs, sols et tables à langer.  |
| <b>PRECAUTIONARY STATEMENTS:</b> Hazards to Humans and Domestic Animals. <b>CAUTION:</b> Causes moderate eye irritation. Avoid contact with eyes, skin or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling and before eating, drinking, chewing gum, using tobacco, or using the toilet.   | <b>MISES EN GARDE :</b> Risques pour les humains et les animaux domestiques. <b>PRÉCAUTION :</b> Provoque une irritation modérée des yeux. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Se laver soigneusement à l'eau et au savon après manipulation et avant de manger, de boire, de mâcher de la gomme, de fumer ou d'aller aux toilettes.  |
| <b>FIRST AID:</b> Have the product container or label with you when calling a poison control center or doctor or going for treatment. <b>If in eyes:</b> Hold eyes open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing. Call a poison control center or doctor for treatment advice. <b>If on skin:</b> Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control center or doctor for treatment advice. <b>You may contact 1-800-424-9300 for emergency medical treatment information.</b> | <b>PREMIERS SOINS :</b> Avoir avec soi le contenant du produit ou l'étiquette lorsqu'on téléphone à un centre antipoison ou à un médecin ou que l'on se présente pour un traitement. <b>Contact avec les yeux :</b> Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Si la personne porte des lentilles cornéennes, les retirer après 5 minutes, puis continuer à rincer. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour le conseil de traitement. <b>Contact avec la peau :</b> Enlever les vêtements contaminés. Laver immédiatement la peau avec beaucoup d'eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour des conseils sur le traitement. <b>Vous pouvez également composer le 1-800-424-9300 pour des</b> |

|  |  |
|--|--|
|  | <b>renseignements sur le traitement médical d'urgence.</b>   |
| **Staphylococcus aureus (Staph), Klebsiella pneumoniae • ††Rhinovirus • ^"One-step disinfectant" claim is limited to association with non-food contact surface use.  | **Staphylococcus aureus (Staph), Klebsiella pneumoniae • ††Rhinovirus • ^ L'allégation « Désinfectant en une étape » est associée à l'utilisation sur des surfaces non entrant en contact avec les aliments.   |
| EPA Reg. No: 1839-220-88653<br>EPA EST No: 40873-CA-1<br>EPA EST No: 40873-GA-1<br>Batch code indicates Est. No<br><br><b>Distributed by:</b> Granite Gold Inc. 12780 Danielson Court, Suite A, Poway, CA 92064  | N° d'Enregistrement EPA : 39-220-88653<br>N° d'Établissement EPA : 40873-CA-1<br>N° d'Établissement EPA : 40873-CA-1<br>Le code de lot indique le Numéro d'établissement<br><br><b>Distribué par :</b> Granite Gold Inc. 12780 Danielson Court, Suite A, Poway, CA 92064   |
| <b>DIRECTIONS FOR USE:</b> It is a violation of Federal Law to use this product in a manner inconsistent with its labeling. Fill or refill the MicroGold® All-Purpose Cleaner spray bottle with this product. Pour product into spray bottle over sink or tub basin. <b>General Cleaning:</b> Spray soiled area then wipe with a dry paper towel or lint-free cloth.   | <b>MODE D'EMPLOI:</b> L'utilisation de ce produit de façon non conforme aux recommandations sur l'étiquette constitue une violation des lois fédérales. Remplir ou recharger le flacon pulvérisateur MicroGold® Nettoyant Tout Usage avec ce produit. Verser le produit dans le flacon pulvérisateur au-dessus de l'évier ou de la baignoire. <b>Nettoyage générale :</b> Pulvériser la zone souillée, puis essuyer avec une serviette en papier sèche ou un chiffon non pelucheux.  |
| <b>Disinfecting:</b> Remove gross filth or heavy soil prior to application of the product. Apply product with a hand pump trigger sprayer. Hold sprayer 6 to 8 inches from the surface to be treated. Spray area until it is covered with the product. Allow surface to remain visibly wet for 2 minutes. No scrubbing necessary. Allow treated surfaces to air dry or wipe off with a clean cloth, mop or sponge. When using on food contact surfaces: counter tops, stovetops, highchairs, kitchen appliances, thoroughly rinse all treated surfaces with potable water. This product must not be used to clean eating utensils, glassware and dishes. This product is an effective disinfectant against: Salmonella enterica (Salmonella), Staphylococcus aureus, Methicillin resistant Staphylococcus aureus (MRSA), and Extended Spectrum Beta-Lactamase (ESBL) Escherichia coli. <b>*VIRUCIDAL ACTIVITY:</b> This product is an effective virucide on hard non-porous surfaces against Avian Influenza Virus (H5N1) NIBRG-14 when the treated surface is allowed to remain wet for 30 seconds. This product is an effective virucide on hard, non-porous surfaces against Rhinovirus | <b>Désinfection:</b> Enlever le plus gros et lourd des souillures avant l'application du produit. Appliquer le produit avec un pulvérisateur manuel à gâchette. Tenir le pulvérisateur à une distance de 6 à 8 pouces de la surface à traiter. Pulvériser la zone jusqu'à ce qu'elle soit recouverte de produit. Laisser rester la surface traitée visiblement mouillée pendant 2 minutes. Nul besoin de frotter. Laisser sécher à l'air les surfaces traitées ou essuyer avec un chiffon propre, une serpillière ou une éponge. En cas d'utilisation sur des surfaces entrant en contact avec les aliments : comptoirs, dessus de cuisinières, chaises d'enfant, appareils de cuisine, rincer à fond toutes les surfaces traitées avec de l'eau potable. Ce produit ne doit pas être utilisé pour nettoyer les ustensiles de cuisine, la verrerie et la vaisselle. Ce produit est un désinfectant efficace contre : Salmonella enterica (Salmonella), Staphylococcus aureus, Staphylococcus aureus résistant à la méthicilline (SARM), et Beta-Lactamase à Spectre Étendu, BLSE) Escherichia coli. <b>* ACTIVITÉ VIRUCIDE:</b> Ce produit est un virucide efficace sur les surfaces dures non-poreuses contre le virus de l'influenza aviaire (H5N1) NIBRG-14 lorsqu'on laisse la surface traitée rester humide pendant 30 secondes. Ce |

|  |  |
|--|--|
| <p>Type 14 and Rhinovirus Type 39 when the treated surface is allowed to remain wet for 2 minutes. Allow treated surfaces to air dry or wipe off with a clean cloth, mop or sponge.</p> <p><b>SANITIZE NON-FOOD CONTACT SURFACES:</b> To sanitize hard, non-porous surfaces, hold container 6 to 8 inches from the surface to be treated. Spray area until it is covered with the product. Allow surface to remain visibly wet for 5 seconds. This product is an effective sanitizer against Staphylococcus aureus and Klebsiella pneumoniae. Let surface dry. For heavily soiled surfaces, a pre-cleaning step is required.</p> | <p>produit est un virucide efficace sur les surfaces dures non-poreuses contre le Rhinovirus de type 14 et le Rhinovirus de type 39 lorsqu'on laisse la surface traitée rester humide pendant 2 minutes. Laisser sécher à l'air les surfaces traitées ou essuyer avec un chiffon propre, une serpillière ou une éponge.</p> <p><b>ASSAINISSEMENT DES SURFACES N'ENTRANT PAS EN CONTACT AVEC LES ALIMENTS :</b> Pour l'assainissement des surfaces dures, non poreuses, tenir le contenant à une distance de 6 à 8 pouces de la surface à traiter. Pulvériser la zone jusqu'à ce qu'elle soit recouverte de produit. Laisser rester la surface traitée visiblement mouillée pendant 5 secondes. Ce produit est un assainisseur efficace contre Staphylococcus aureus et Klebsiella pneumoniae. Laisser sécher la surface. Une étape de pré-nettoyage est nécessaire pour les surfaces très souillées.</p> |
| <p><b>STORAGE AND DISPOSAL:</b> DO NOT CONTAMINATE WATER, FOOD OR FEED BY STORAGE OR DISPOSAL. <b>PESTICIDE STORAGE:</b> Store in an area inaccessible to children. <b>CONTAINER HANDLING:</b> No refillable container. Do not reuse or refill this container. Wrap container and put in trash or offer for recycling if available. <b>CONTAINER DISPOSAL FOR REFILL SPRAY BOTTLE:</b> Do not reuse empty spray bottle except with refill container, otherwise wrap spray bottle and discard in trash. Offer for recycling if available.</p>   | <p><b>ÉLIMINATION ET ENTREPOSAGE :</b> NE PAS CONTAMINER L'EAU, LES DENRÉES ALIMENTAIRES OU LES ALIMENTS POUR ANIMAUX PAR L'ENTREPOSAGE OU L'ÉLIMINATION. <b>ENTREPOSAGE DES PESTICIDES :</b> Entreposer dans un endroit inaccessible aux enfants. <b>MANUTENTION DES CONTENANTS :</b> Contenants non réutilisables. Ne pas réutiliser ou remplir à nouveau ce contenant. Envelopper le contenant et jeter aux rebuts ou offrir pour recyclage si disponible. <b>ÉLIMINATION DU RÉCIPIENT POUR LA RECHARGE DU FLACON PULVÉRISATEUR :</b> Ne pas réutiliser le flacon pulvérisateur vide sauf avec la recharge du récipient pour la recharge, autrement envelopper le flacon pulvérisateur et le jeter aux rebuts. Offrir pour recyclage si disponible.</p>   |
| <p>Questions? Comments? Call <b>1-800-475-7866</b> or visit <b><a href="http://www.GetMicroGold.com/AllPurpose">www.GetMicroGold.com/AllPurpose</a></b> MicroGold® is a registered trademark of Granite Gold Inc.</p>  | <p>Questions? Commentaires? Appelez <b>1-800-475-7866</b> ou visitez <b><a href="http://www.GetMicroGold.com/AllPurpose">www.GetMicroGold.com/AllPurpose</a></b> MicroGold® est une marque déposée de Granite Gold Inc.</p>  |